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(alte und neue Vorstandschaft von links):
Dieter Vestner, Bernd Moder, Marcus Spath, Andreas Rieß, Marga Dölfel,

Martin Uebel, Stephan Engel, Lothar Konrad

Wir sagen herzlichen Dank für so viele Jahre
hervorragende Arbeit zum Wohl des Vereins!

Neue Vorstandschaft





Vorstand

Standing Ovations für den neuen Ehrenvorstand - Die neue Vorstandschaft stellt sich vor

Besonders gut besucht mit 115 Anwesenden war der Saal unseres ASV zur diesjährigen
Jahreshauptversammlung (JHV), die Neuwahlen im wahrsten Sinne beinhaltete. Nach 22 Jahren war es
für Lothar Konrad an der Zeit, die Aufgaben als 1. Vorstand in jüngere Hände zu legen. Zugleich war es auch 
die Abschiedsvorstellung in ihren Ämtern für den bisherigen 2. Vorstand Dieter Vestner und Hauptkassen-
wartin Marga Dölfel. Unter großem Applaus und stehenden Ovationen wurden Marga, Dieter und Lothar 
verabschiedet.

Lothar Konrad führte ein letztes Mal in gewohnter Weise souverän bis zu den Neuwahlen durch die JHV.
Revisor Marcus Spath bedankt sich bei Marga Dölfel für die hervorragende Arbeit und bittet die
Versammlung um Entlastung für die Kassenwartin sowie die Vorstandschaft.  
Kassenwartin und Vorstandschaft wurden daraufhin von der Versammlung einstimmig entlastet.
Lothar Konrad berichtete über die Tätigkeiten der Vorstandschaft der letzten beiden Jahre und berichtet 
über Veränderungen in den Abteilungen Fußball, Tischtennis, Unentwegte, HG 2000. 
Es folgte ein Ausblick auf 2024 und sein Dank ging an die Vorstandsmitglieder, Abteilungsleiter,
Sponsoren sowie sonstige Personen die sich engagiert haben.
Ebenso bewegt wie Lothar, bedankte sich Dieter Vestner mit herzlichen Abschiedsworten bei den
Mitgliedern des ASV.

Zu den Neuwahlen wurde der Wahlausschuss unter Leitung von Thomas Zwingel gebildet.
Weitere Mitglieder des Wahlausschusses waren Sandra Hauber und Herta Liegel-Burger.
Als neuer 1. Vorstand wurde Stephan Engel vorgeschlagen.  
Auf dessen Wunsch geheime und schriftliche Wahl. Ergebnis: 113 Ja-Stimmen, 1 Ungültige, 1 Enthaltung. 
Die Wahl wurde angenommen. Stephan Engel bedankte sich bei der Versammlung für das Vertrauen.
Es folgten die Wahlen zweiter Vorstand Martin Uebel, dritter Vorstand Andreas Rieß, Kassenführer Marcus 
Spath und Schriftführer Bernd Moder durch Akklamation.

Wahl der Revisoren sowie des Wirtschaftsausschusses ebenfalls per Akklamation. Robert Ulrich und Jochen 
Plannert wurden als Revisoren vorgeschlagen. Für den Wirtschaftsausschuss wurden Denise Barthel (Social 
Media), Anja Häberer (HGZ), Nathalie Müller (Social Media), Lothar Konrad, Thorsten Müller (Unentwegte), 
Thomas Wedel (Fußball) und Frank Wiethaler (Tischtennis) nominiert. 
Alle vorgeschlagenen und gewählten Personen nahmen die Wahl an. 
Die neue Vorstandschaft, die 2a Mannschaft sowie die einzelnen Abteilungen bedankten sich mit
Geschenken und launigen Reden bei Marga, Dieter und Lothar.
Das Highlight des Abends war dann sicherlich die Ernennung von Lothar Konrad zum neuen Ehrenvorstand 
des ASV Zirndorf. Diese Ehre hat er sich wahrlich verdient.

Lothar bedankte sich mit den Worten:
„Die Ernennung zum Ehrenvorstand und auch die Ehrung durch den Landrat zur Würdigung für über
30 Jahre ehrenamtliches Engagement sind für mich große Anerkennungen.“
Da es anschließend keine Wortmeldungen mehr gab, wurde die harmonische JHV beendet.

Stephan Engel 
(1. Vorstand)

Bericht zur Jahreshauptversammlung 21.03.24
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SIE WARTEN AUF DEN SOMMER
UND WIR IHRE HEIZUNG!

Als Ihr Spezialist für Bad- und Heizungssanierung 
unterstützen wir Sie gerne bei Ihrem Projekt. 
Kontaktieren Sie uns für einen unverbindlichen Beratungstermin!

Jetzt Termin vereinbaren!
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Vorstand

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden des ASV Zirndorf,

als neuer 1. Vorstand des ASV Zirndorf, weiß ich, dass meine Vorgänger wie Willi Knapp und Lothar Konrad 
große Fußspuren hinterlassen haben. Ich bzw. unser Team werden alles daran setzen, die in uns geknüpften 
Erwartungen zu erfüllen.

Ein herzlicher Dank gilt meinen Vorstandschaftskollegen Martin Uebel, Andreas Rieß, Marcus Spath und 
Bernd Moder. Ohne euch als Team und vor allem ohne Martin Uebel – der auf mich zugegangen ist und 
mich überzeugt hat, dass wir alle gemeinsam den ASV weiter nach vorne bringen – wäre ich nicht zur Wahl 
gestanden.
Dann noch die Familie, hier meine Frau Sabine zu überzeugen, war auch nicht ohne.
Aber welcher Mann kennt das nicht…
Danke auch an die neuen Revisoren Jochen Plannert und Robert Ulrich, sowie allen, die sich für den fast 
neu aufgestellten Wirtschaftsausschuss zur Verfügung gestellt oder ein Amt in den Abteilungen besetzen.
Wir sind froh, drei starke, zum Großteil eigenständig handelnde Abteilungen in unseren Reihen zu haben. 
Wir haben auch nicht vor, dies zu ändern. Im Gegenteil, wir wollen die Eigenständigkeit und Entscheidungs-
hoheit innerhalb der Abteilungen soweit wie möglich stärken.

Vielleicht können wir eine neue Gymnastikabteilung für Kinder oder Senioren ins Leben rufen.
Mit unserem Saal hätten wir beste Möglichkeiten dazu. Ebenso haben wir die Hoffnung nicht aufgegeben, 
dass sich eine neue Theatergruppe findet.
Lasst die neue Vorstandschaft, liebe Mitglieder, ihre Arbeit aufnehmen. Ihr könnt euch vorstellen, dass 
viele Aufgaben für uns Neuland sind.  
Auf unserer Agenda steht auf jeden Fall, dass wir in der nächsten Zeit Gespräche zwecks Annäherung
mit unseren Freunden vom TSV aufnehmen werden. Ziel sollte eine Zusammenführung der Vereine sein.
Als Vorbild dient hier sicher die HGZ. Ich bin mir auch sicher, dass dieses Vorhaben unsererseits
weitestgehend bei der kommunalen Politik offene Ohren findet.

Ihr wisst, dass ein Verein wie der ASV immer Nachwuchstrainer/innen benötigt.
Vor allem die Fußballjugend benötigt hier Unterstützung. 
Ich bedanke mich noch einmal herzlich bei meinen Vorstandskollegen und schließe mit den Worten in 
Anlehnung an John F. Kennedy:
Frage nicht was der Verein für dich tun kann, sondern frage dich, was du für den Verein tun kannst. 

Vielen Dank!

Liebe Mitglieder des ASV,

aufgrund der Neuwahlen und der einhergehenden Änderungen in der Vorstandschaft, haben wir uns
entschlossen, allen volljährigen Mitglieder/innen des ASV die aktuelle Ausgabe des Vereinsheftes per
Post zukommen zu lassen.

Stephan Engel 
(1. Vorstand)

Vorstellung



www.bachwiese-zirndorf.de

  4 moderne Wohnhäuser (KfW 55)

  1 – 5 Zimmer  //  19 – 160 m²  

 Gärten, Balkone & Dachterrassen

 Aufzüge & Videosprechanlage

 Parkplätze & Tiefgarage

67 Eigentumswohnungen.
4 Mikro-Apartments.

Neubau-Projekt im Zirndorfer Westen

 Barrierefreiheit

 Anschlüsse für E-Mobilität

  Glasfaser-Anbindung

 Naschgarten mit Obstbäumen

 Regionaler & sicherer Bauträger
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Carl-Benz-Straße 2 
90513 Zirndorf

Digital- & Offsetdruck
Friedrich Robl KG

Überreichung der Urkunde zur Ernennung
des Ehrenvorstandes durch Stephan Engel an Lothar Konrad

neue Vorstandschaft (v.l.n.r.): Martin Uebel, Marcus Spath, 
Stephan Engel, Andreas Rieß und Bernd Moder

(alte und neue Vorstandschaft, wieder von links):
Dieter Vestner, Bernd Moder, Marcus Spath, Andreas Rieß, Marga Dölfel,

Martin Uebel, Stephan Engel, Lothar Konrad



Kaiser garten
Schwabacher Str. 51
90513 Zirndorf
Telefon 0911/607110
Mobil 0152/25135948

Öffnungszeiten:
Mo:  17.30 - 23.00 Uhr
Di - Sa: 11.30 - 14.30 Uhr 
und  17.30 - 23.00 Uhr
So:  11.00 - 22.00 Uhr
Feiertage: 11.30 - 14.30 Uhr
und  17.30 - 23.00 Uhr

Restaurant

Familie Wang
freut sich auf
Ihren Besuch!



ANSPRECHPARTNER

Vorstandschaft:
Stephan Engel  0152/53488694 1. Vorstand
Martin Uebel 0911/603852 0160/92841152 2. Vorstand
Andreas Rieß  0152/53023677 3. Vorstand
Marcus Spath  0171/1713557 Kassier
Bernd Moder   Schriftführer

Fußball:
Christian Schlicker  0171/5726789 Ateilungsleiter
Giovanni D. Allessandro  0171/4731170 Spielleiter
Ewald Ströbel 0911-288868  Kassierer
Taner Koc  0160/97734017 Trainer 1.Msch. 
Oumar Dieng  01590/1194492 Jugendleiter

Tischtennis:
Harald Heindel 0911/603579 0179/43934492 Abteilungsleiter
Wilhelm Falk 0911/448103 0152/27874687 Jugendleiter
Tobias Schlagmann 0911/99911360  Kassier
Jan Endmann 0911/9400556  Sportlicher Leiter 

Unentwegte:
Christian Kund 0911/609847 0151/52452533 Abteilungsleiter
Thorsten Müller 0911/693114  Stv. Abteilungsleiter
Andreas Rieß  0152/53023677 Stv. Abteilungsleiter
Klaus Zehner 0911/699238  Kassier
Timo Petschner  0162/6139557 Präsident
Heike Zehnder 0911/699238  Kartenverkauf

HG 2000:
Anja Häberer 0170/54 81 535  1. Abteilungsleiterin
Sarah Pröbster 0171/48 34 637  2. Abteilungsleiterin

Stand: April 2024

Wichtige Kontaktdaten

Wir wünschen ein erfolgreiches Sportjahr
Ob Versicherungen oder Vorsorge - 

 wir sind mit Sicherheit für Euch und Eure 
Familie da. Sprecht uns einfach an. 

AXA Vertretung Kerstin Zilker
Feldstr. 9, 90766 Fürth  
Tel.: 0911 7592310, kerstin.zilker@axa.de

Vielen Dank für 
Euer Vertrauen





Über zwei Jahrzehnte führten Lothar Konrad (76) und Dieter Vestner (81) als 1. und 2. Vorstand
den ASV Zirndorf, ehe sie vor knapp zwei Wochen unter großem Applaus ihre Ämter abgaben.
Im fussballn.de-Interview der Woche blicken die langjährigen Funktionäre zurück auf die Entwicklung
in ihrem Verein, im Amateurfußball generell und haben auch manch Anekdote zu bieten.

Die beiden langjährigen Vorstände des ASV Zirndorf, Dieter Vestner und Lothar Konrad (r.),
konnten im fussballn.de-Interview einige Anekdoten aus der Vergangenheit erzählen.

Hallo Lothar, wie fühlt man sich als frisch ernannter Ehrenvorstand des ASV Zirndorf?
Lothar Konrad (76): Ich war sehr angenehm überrascht über die Zuneigung, die ich von den
vielen Mitgliedern erfahren habe. Es waren ja 115 anwesend, so viele hatten wir sonst nicht.
So ein bisschen habe ich schon erwartet, dass was passieren wird, aber minutenlang
Standing Ovations - das ging schon unter die Haut!

...

„Wenn das Herz am Verein hängt, macht man‘s gern!“

Steuerberater Roman Eggen

Dipl.-Kaufmann

Schwabacher Str. 110,  90763 Fürth
Telefon 0911/97770-0

Fax 0911/97770-55
Roman.Eggen@stb-eggen.de
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Wie waren die Reaktionen auf eure Entscheidung, nun endgültig die Ämter nach der langen Zeit
aufzugeben?
Konrad: Na ja, es hat geheißen, dass wir doch noch weitermachen könnten, weil wir doch so ein
eingespieltes Team sind. Aber irgendwann ist es halt auch an der Zeit, die Aufgaben abzugeben.
Die Gesundheit hat die Bewegung eingeschränkt, auch wenn der Kopf noch voll funktioniert.

Dieter Vestner (81): Ich bin ja eigentlich ein Gostenhofer, habe nach Zirndorf geheiratet und bin über die 
Tischtennis-Abteilung im Vorstand gelandet. Wir hatten im Vorstand eine gute Aufgabenverteilung, Lothar 
war fürs Kaufmännische zuständig, ich fürs Technische, was von meiner beruflichen Laufbahn kommt.
Und die Marga Dölfel hat sich um die Finanzen gekümmert. Es war eine lehrreiche, aber auch schöne Zeit - 
und wir hatten von Anfang an Sympathien zueinander gehabt.

Welche organisatorischen Schritte gibt es in der Übergangsphase zu erledigen?
Konrad: Es wurde ein Protokoll der Jahreshauptversammlung erfasst, die neue Vorstandschaft mit ihren An-
sprechpartnern muss beim Registergericht und beim Bayerischen Landes-Sportverband gemeldet werden. 
Ich denke, das wird ein gutes Monat dauern, solange leite ich das, was bei mir landet, natürlich weiter.

Und dann kann man sich zurücklehnen und den Ruhestand als Ex-Vorstand genießen?
Konrad: Entlastet wurden wir ja bereits. Wir helfen auch gerne noch weiterhin bei Fragen und lassen jetzt 
nicht einfach alles fallen. Beispielsweise ist es ja so, dass die Rasenpflegefirma mich seit vielen Jahren als 
Ansprechpartner kennt. Ich bin zwar nicht mehr in der Verantwortung, gebe es aber weiter und vermittel 
die Kontakte.

Vestner: Der ASV bleibt ja trotzdem der ASV und wir helfen gerne, wenn es erforderlich ist. 
enn der neue Vorstand ist ja auch noch berufstätig.

Unter welchen Umständen seid ihr 2002 angetreten?
Vestner: Ich war ja schon 2. Vorstand und kommissarischer Vorstand, nachdem Dieter Sturm 2001 als
1. Vorstand aufgehört hatte. Mir war klar, dass der Verein, der stark vom Fußball geprägt ist, einen
Vorstand aus der Fußball-Abteilung braucht. Wie der mit Lothar gefunden war, stand auch für mich fest, 
dass ich gerne weitermachen werde und die technischen Belange weiter in die Hand nehmen werde.
Wenn etwas kaputt war, habe ich mich darum gekümmert.

Konrad: Ich war davor Spiel- und Abteilungsleiter, hatte dann gerade ein Jahr Pause gemacht. Einen
wesentlichen Anteil daran, dass ich dann Vorstand wurde, hatte Willi Knapp, unser Ehrenvorsitzender,
der den Verein entscheidend geprägt hat und leider schon verstorben ist. Nach ihm ist ja auch unsere 
Sportanlage benannt. Willi hat zu mir damals gesagt: „Du bist doch ein Zirndorfer, ein Fußballer,
und weißt, wie es geht!“ Er hat mich dann in meiner Anfangszeit auch weiter unterstützt, nachdem ich ins 
alte Wasser geworfen wurde. Man muss aber auch sagen, dass wir mit Marga Dölfel schon eine richtig gute 
Hauptkassiererin hatten, eine tragende Säule bei uns, auch in der Mitgliederverwaltung, die hartnäckig
ihre Aufgaben gemacht hat.

Wie hat sich die Arbeit über die Jahre verändert?
Konrad: Es hat sich vieles verändert, wenn man so nachdenkt! Am Anfang waren das noch Formulare, 
die es auszufüllen galt. Mittlerweile klickt man auf Links. Da muss man schon fit sein und braucht junge 
Leute. (lacht)

Fortsetzung

Pressebericht
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Ein großer Dank gilt unseren Inserenten, ohne die eine Vereinszeitung nicht möglich wäre - DANKE!

Impressum

Mitglieder werben Mitglieder
Liebe Vereinsmitglieder,

empfehlt Euren Freunden, Bekannten, Kollegen und Verwandten die ASV-Mitgliedschaft
und sichert Euch die Prämie in Form eines 15,- Euro Verzehrbon´s von der Pächterfamilie Wong.

Für Eure tatkräftige Unterstützung und Mithilfe der Mitgliedergewinnung,
bedankt sich die gesamte Vorstandschaft.

Lothar Konrad
(1. Vorsitzender)



Es hieß, dass ihr schon länger beabsichtigt hatte, aufzuhören. Eine besondere Verbindung war aber 
sicherlich die zu Trainer Martin Hermann. Da konntet ihr dann doch nicht vorher aufhören?
Konrad: 2018 habe ich eigentlich angekündigt, dass ich aufhören werde. Mich haben dann einige
überzeugt, dass ich weitermachen sollte. Zu Martin Hermann ist über die Jahre schon eine persönliche 
Freundschaft entstanden. Er war immer ein tadelloser Sportsmann und Trainer, der akribisch gearbeitet 
hat. Wir haben uns immer ausgetauscht und gemeinsam stets einen Weg gefunden. Es gab nie ein 
roblem, das wir nicht regeln konnten. Wir haben sehr gut zusammengearbeitet, nicht umsonst war er
14 Jahre bei uns Trainer. Das ist absoluter Rekord beim ASV Zirndorf.

Vestner: Ich erinnere mich noch, wie ich mit Martin ein loses Gespräch geführt habe, bei uns am
Sportplatz waren wir nebeneinander gesessen. Nachdem Klaus Scheidig gesagt hat, er wird nach der
Saison aufhören, habe ich ja zu ihm gesagt, dass er es doch machen könnte. Dass es dann so eine lange 
Verbindung werden würde, war da freilich noch nicht abzusehen. Und ja, es stimmt, wir wollten eigent-
lich schon früher aufhören, aber haben uns dann doch überzeugen lassen. Da waren wir ja auch noch 
frisch! (lacht) Ich muss an der Stelle aber auch erwähnen, dass auch über die Jahre zur Tucher Brauerei 
und speziell zu Fred Höfler ein ganz besonderes Verhältnis entstanden ist. Ich hatte ihn auf dem Bockbier-
fest in der Paul-Metz-Halle kennengelernt, als ich noch im Stadtrat war. Wir haben uns dann unterhalten, 
was man für den Verein machen könnte. Seitdem haben wir auch unseren Trikotsponsor auf der Brust. 
Wir durften über Jahre als höchstspielender Amateurverein den Zirndorfer Cup ausrichten, dazu kamen 
die Spiele gegen die SpVgg Greuther Fürth. Speziell zu Fred Höfler gab und gibt es noch immer eine echte 
Freundschaft.

Wenn ihr auf eure eigene Amtszeit und auch die von Martin Hermann bei euch blickt - glaubt ihr,
dass es auch in Zukunft noch Leute geben wird, die über so einen langen Zeitraum am Ball bleiben?
Konrad: Ich würde es mir wünschen! Aber ich glaube, das wird immer schwieriger. Leider ist es so, dass
bei kritischen Themen, die es ja über so einen Zeitraum immer wieder geben wird, schnell der Satz kommt: 
„Dann mach es halt du!“

Vestner: Ich kann mir das auch nur noch in Ausnahmen vorstellen. Ich persönlich muss sagen, mir hat
es immer Spaß gemacht. Wir haben gemeinsam etwas bewegt. Und ausschlaggebend war für mich die 
zwischenmenschliche Beziehung, die wir bei uns hatten.

Lothar, was wohl eher der älteren Generation geläufig sein dürfte: Du warst selbst ein ziemlich guter 
Stürmer zu deiner aktiven Zeit. Erzähle uns von deiner fußballerischen Vita!
Konrad: Ich habe beim ASV Zirndorf in der damaligen Schüler-Mannschaft gespielt, bin dann in die
Reserve-Mannschaft gekommen. Man muss wissen, dass der ASV damals in der Bayernliga gespielt hat, 
das war die dritthöchste Liga in Deutschland. Leider sind wir in Plattling 1966 abgestiegen, das wäre 
vermeidbar gewesen. Wir hatten auch in den Jahren danach in der Landesliga und Bezirksliga eine super 
Mannschaft, sind aber immer wieder am Aufstieg gescheitert. Der SV Laufamholz war zu der Zeit unser 
großer Widersacher. 1972 haben wir dann als Meister der Bezirksliga Süd doch den Aufstieg geschafft in 
die Landesliga. Vor 4.000 Zuschauern beim ASV Fürth haben wir am Pfingstsamstag das Relegationsspiel 
gegen den TSV Langenzenn mit 3:1 gewonnen. Wir hatten damals einen Gönner, der hatte uns 100 Mark 
für jedes Tor versprochen. Weil unser Gegentor ein Eigentor war, hat er uns hinterher sogar 400 Mark 
gegeben. (lacht)

Du hast den ASV Zirndorf dann aber doch verlassen und hast auch mit und gegen einige Fußball-Größen 
gespielt...

Fortsetzung

Pressebericht



Beratung

auch online

Unser Schutzschirm 
für Top-Leistungen!

Versicherungsagentur
Löffelholz
Frankenstraße 2  
90513 Zirndorf 
Telefon: 09127 - 90444-0 

www.loeffelholz.vkb.de

Ob Unfall-, Kranken-, Sach- 
oder Lebensversicherung: 
Wir sorgen für die 
Sicherheit, die jeder 
Sportler braucht!

v

info@loeffelholz.vkb.de

Unverbindlichen Beratungstermin vereinbaren!



Konrad: Ja, der ASV Herzogenaurach hat mich geholt. Ich habe dort zuerst ein Jahr in der Landesliga 
gespielt. Da gab es einige Highlights. Wir haben zum Beispiel den FC Sevilla, mit Trainer Max Merkel, mal 
in der Vorbereitung bei einem Testspiel mit 3:0 geschlagen. Ich bin dann wieder nach Zirndorf zurück und 
später noch einmal drei Jahre nach Herzogenaurach in die Bayernliga gegangen. 1974 sind wir Meister der 
Bayernliga geworden, allerdings ohne Aufstiegsrecht, weil damals die 2. Liga neu eingeführt wurde.
Dafür haben wir dann um die Deutsche Amateurmeisterschaft gespielt. Im Halbfinale haben wir gegen den 
SSV Reutlingen das Hinspiel dort, das war übrigens auch wieder ein Pfingstsamstag, mit 3:0 gewonnen. 
Das Rückspiel in Herzogenaurach haben wir dann vor 3000 Zuschauern 0:4 verloren! Wir hatten da super 
Fußballer im Team, beispielsweise Fritz Popp oder Horst Leupold. Und nachdem es ja der adidas-Verein 
war, hatten wir jedes Jahr ein Spiel gegen den FC Bayern München. Da haben wir gegen Beckenbauer, 
Breitner und Hoeneß gespielt. Einmal haben wir knapp 1:2 verloren und ich hatte am Ende die große
Chance zum 2:2, aber Sepp Maier hat gehalten. Unvergesslich sind aber auch die Events gewesen, die
adidas im Hotel veranstaltet hat. Da waren Sportgrößen wie Max Schmeling oder Fritz Walter zu Gast.

Und wie ging es dann weiter vom Bayernliga-Stürmer zum Funktionär im Heimatverein?
Konrad: Ich wurde Spielertrainer beim ASV Weinzierlein in der C-Klasse. Rückblickend war das von der 
Kameradschaft her sogar die schönste Zeit! Bei Tuspo Roßtal war ich drei Jahre Trainer, dann noch einmal 
von 1986 ab Spielertrainer in Weinzierlein. Zum ASV Zirndorf bin ich als Interimstrainer zurückgekehrt, da 
haben wir den Abstieg dann abgewendet. Dann habe ich noch in der 3. Mannschaft gespielt, mit einigen 
richtig guten Fußballern und ab 1993 war ich dann Funktionär in verschiedenen Positionen.

Was ist als besonderes Highlight hängen geblieben?
Konrad: Als Spieler waren es mit Zirndorf das gewonnene Relegationsspiel gegen Langenzenn vor
einer Kulisse, die man sich heute kaum noch vorstellen kann. Und in Herzogenaurach die Bayernliga-
Meisterschaft samt Spiele um die Amateurmeisterschaft. Als Funktionär bleibt mir das gute Team und die 
Kompromissbereitschaft untereinander in positiver Erinnerung. Und natürlich waren die Spiele gegen die 
SpVgg Greuther Fürth immer ein Highlight, wie auch unser Zirndorfer Fußball-Cup!

Gab es auch echte Enttäuschungen?
Konrad: Eigentlich nicht! Man musste sicher einiges hinnehmen, aber wir haben das immer in einem
Kompromiss bewältigt bekommen. Bedauerlich finde ich aus Fußballer-Sicht, dass man die BOL damals
abgeschafft hat. Und natürlich sind Abstiege nicht schön, aber ich bin auch stolz darauf, dass wir nie unter-
halb der Bezirksliga gespielt haben. Das können nicht viele Verein von sich behaupten!

Vestner: Enttäuschungen sind für mich die, die immer nur reden, aber von der Verantwortung weglaufen! 
Aber die gibt‘s doch in jedem Verein...

Was war früher schöner im Verein?
Vestner: Die Kameradschaft!

Konrad: Das Interesse war wesentlich größer! Die Zuschauer haben sich vielmehr mit ihren Vereinen 
dentifiziert. Da gab es sportlich heiße Gefechte. Heute sind wir zufrieden, wenn 100 Zuschauer kommen. 
Und man muss sagen, dass wohl 26.800 Einwohner nicht wissen, dass wir auf dem 1. Platz stehen...

In nicht einfachen Zeiten: Wie konntet ihr da euren Nachfolgern die Aufgabe schmackhaft machen?
Vestner: Ich sehe das hier nach wie vor als eine Oase. Man sieht den Erfolg, wenn man sich bemüht.

Fortsetzung

Pressebericht
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Konrad: Ich habe mit Stephan Engel gesprochen, weil er einerseits schon 15 Jahre im Vorstand dabei ist, 
vor allem aber auch die Qualität dazu hat. Er war mein Favorit und hat es sich überlegt. Als seine Frau 
zugestimmt hat, hat er sich zur Wahl gestellt und will vieles auch entzerren und auf mehreren Schultern 
verteilen, was ich richtig finde!

Ist das Ehrenamt noch ein Modell für die Zukunft oder müssen die Vereine immer mehr umdenken?
Konrad: Die Zeiten haben sich geändert, das ist klar. Aber wenn das Herz am Verein hängt, dann macht
man es gern. Und dann braucht es keine Überzeugung.

Welche Wünsche habt ihr organisatorisch für euren ASV Zirndorf?
Konrad: Ich wünsche mir, dass wir weiter gut aufgestellt sind und nicht engstirnig denken. Da gehören alle 
Abteilungen im Austausch mit dem Vorstand dazu. So lässt sich verlässlich arbeiten. Vielleicht ergibt sich ja 
die Annäherung zum TSV. Wir waren dafür immer offen.

Vestner: Ich würde es auch begrüßen, wenn wir mit dem TSV zusammenkommen. Da helfe ich auch gerne 
mit. Wir hatten ja schon die ersten Schritte und bei den Handballern klappt das mit der HG wunderbar. 
Warum soll das nicht auch bei den Fußballern funktionieren?

Und sportlich gesehen?
Konrad: Wir brauchen wieder einen Unterbau für unserer 1. Mannschaft. Das sieht aktuell gut aus, dass 
wir wieder eine eigene Zweite ab der kommenden Saison haben werden, die dann halt von ganz unten 
anfangen muss.

Vestner: Das sehe ich auch so! Wir brauchen endlich wieder eine 2. Mannschaft. Und ich freue mich
persönlich, wie Oumar Dieng als Jugendleiter die Nachwuchsarbeit bei uns vorantreibt.

Und ab Sommer gibt es auch wieder Landesliga-Fußball beim ASV zu sehen?
Konrad: Wenn es sich die Mannschaft verdient, soll sie aufsteigen. Wir werden da bestimmt nichts
verhinden, sondern wollen sie auf dem Weg weiter unterstützen. Die Spieler wollen es! Und mit Taner Koc 
haben wir einen Trainer mit einem anderen Stil als sein Vorgänger, aber auch er kommt sehr gut an.

Also erfolgte die Übergabe insgesamt mit großer Zufriedenheit?
Konrad: Ja, wir übergeben den Verein finanziell gut situiert. Es ist eine Lage, mit der man arbeiten kann. 
Wir haben dafür sparsam und gewissenhaft gearbeitet.

Vestner: Dem kann ich nur beipflichten!                                                     Quelle: fussballn.de
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UNENTWEGTE - CYRENESIA
Unentwegte sagen Danke!

Liebe gespannte Leser,

Was hat sich getan seit der letzten Ausgabe? Ein Termin stand für unseren Showtanz Katrin an:
das Turnier der Showtanzgruppe Phantasia in Burggrafenhof. Ende Februar waren wir dort mit einem
(wie gewohnt) großen Fanclub angereist und dürfen Katrin und ihrer Truppe zu einem hervorragenden 
2.Platz gratulieren!

In der Abteilungsleitung der Unentwegten gibt es derweil besetzungstechnisch nichts neues, dort sind 
in der letzten JHV alle einstimmig in ihren Ämtern bestätigt worden. Hierzu herzlichen Glückwunsch und 
weiterhin viel Spaß und gute Zusammenarbeit, innerhalb der Abteilung und mit den anderen Abteilungen. 
Denn dort hat sich viel getan, einige der Stellen wurden dort neu besetzt, hierzu allen gewählten herzlichen 
Glückwunsch und allen „Beamteten“ viel Freude mit ihren neuen/alten Aufgaben. Und auch ein Teil
der Führung des Hauptvereins geht nach Jahrzehnten des tatkräftigen Einsatzes für den ASV in den
wohlverdienten Ruhestand. Auch hier nochmal im Namen der Unentwegten Danke für euren Einsatz und 
die gute Zusammenarbeit mit allen Abteilungen. Wir freuen uns, dass ihr uns jedoch weiterhin erhalten 
bleibt, sei es im Wirtschaftsausschuss oder jederzeit für einen Plausch, in dem wir von eurer Erfahrung 
profitieren können.

Der neu gewählten Vereinsleitung wünschen wir alles Gute für ihre neuen Aufgaben,
gute Zusammenarbeit mit allen Abteilungen und viel Freude mit den anstehenden Herausforderungen.

Nach dem Fasching ist ja bekanntlich vor dem Fasching, deswegen haben inzwischen alle Gruppen
(mit Ausnahme des einzig wahren Männerballets ;) ) auch wieder mit dem Training begonnen und stecken 
schon wieder fleißig in den Vorbereitungen für den nächsten Fasching. Doch auch außerhalb des Faschings 
gibt es wieder viel zu tun und zu erleben.

Zusammen mit den Ballakrobaten des Vereins werden wir auch dieses Jahr wieder ein Vatertagsturnier
auf die Beine stellen. Es wird wieder KinderTurniere geben und für reichlich Verpflegung gesorgt sein.
Der Tag beginnt für das Aufbauteam bereits um 8 Uhr, um 9 Uhr werden die Versorgungsstände geöffnet 
und wir erwarten die spielenden Mannschaften. Geplantes Ende ist (laut Dienstplan) gegen 16 Uhr.
Wer danach noch da ist, ist herzlich eingeladen, sich am Aufräumen zu betätigen. ;) Alle Einnahmen des 
Tages werden (nach Abzug der Ausgaben) an die Jugendkassen der Abteilungen verteilt.

Nur wenige Wochen später geht es für uns auf den alljährlichen Sommerausflug und warum in die
Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah? Dieses Jahr geht‘s nämlich nach Nürnberg, erst gemütlich 
frühstücken, dann stehen verschiedene Führungen zur Auswahl bevor man die Stadt noch auf eigene
Faust erkunden kann. Abgerundet wird der Abend dann mit einem gemeinsamen Abendessen.

Was dort passiert sein wird und was wir sonst so das ganze Jahr so anstellen, lest ihr in der nächsten 
Ausgabe.
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Sehr geehrte Trauerfamilien,

mit tiefer Bestürzung haben wir vom Ableben unseres Ehrenmitglieds Werner Wigner erfahren.

Mit dem Tode eines Menschen verliert man vieles - aber niemals, die mit ihm verbrachte Zeit.
Zu diesem schmerzlichen Verlust möchte ich Ihnen liebe Trauerfamilien,
im Namen der gesamten ASV-Familie unsere aufrichtige Anteilnahme aussprechen.

Werner Wigner war seit 1944 ASV-Mitglied und ein Mitbegründer des ASV Zirndorf.
Im Jahr 1994 wurde er nach 50 Jahren Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt. Für diese 
sehr lange Mitgliedschaft bekam er die goldene Ehrennadel vom ASV-Vorstand überreicht. 
Werner war unser ältestes Mitglied und auf diesem Weg bedanken wir uns noch einmal für
die sehr lange Vereinstreue, die in der heutigen Zeit nicht mehr selbstverständlich ist.

Es ist uns eine Verpflichtung sein Andenken in den Reihen des ASV Zirndorf
stets in Ehren zu halten.

Lieber Werner ruhe in Frieden.
(Stephan Engel im Namen der Vorstandschaft des ASV Zirndorf)

Unser langjähriges Vereinsmitglied,
ehemaliger 3. Vorsitzender und Ehrenmitglied Günter Glintschert hat im stolzen Alter von
89 Jahren diese Welt verlassen. Sein Einsatz für unseren Verein wird uns stets in Erinnerung 
bleiben.

Mit herzlichem Beileid an die Familie

Lieber Günter ruhe in Frieden.
(Stephan Engel im Namen der Vorstandschaft des ASV Zirndorf)





Reiner Eichhorn zum  65. Geburtstag
Anne Liegel zum  74. Geburtstag
Georg Klostermeier zum  74. Geburtstag
Gerd Kleinlein zum  76. Geburtstag
Klaus Schober zum 79. Geburtstag
Reinhard Burger zum  80. Geburtstag
Josef Konopik zum  80. Geburtstag

Werner Heinlein zum 80. Geburtstag
Gert Kohl zum  82. Geburtstag
Ingrid Brummer zum  82. Geburtstag
Ludwig Scheidig zum  82. Geburtstag
Herta Liegel-Burger zum 82. Geburtstag
Werner Scheidig zum 84. Geburtstag

MAI 2024

BESONDERS HERZLICHE GLÜCKWÜNSCHE GELTEN IM MAI
DEN EHRENMITGLIEDERN UND MITGLIEDERN:

HERZLICHE GLÜCKWÜNSCHE ZUM GEBURTSTAG

Albert Zwingel 
Noah Becker 
llyos Kececioglu 
Gerd Kleinlein 
Angela Zwingel 
Yigit Tercan 
Jörg Wollek 
Janine Fröba 
Georg Klostermeier 
Norbert Bieberich 
Lena Schneider 
Orges Haliti 
Gustav Wagner 
Ludwig Heid 
Efraim Krasnikov 
Reiner Eichhorn 
Jannick Creemers
Gert Kohl
Ursula Oppermann
Niko Flossmann
Richard Blascovits 
Edwin Ruppe 
Jennifer Reusch 
Leonard Sertolli 
Josef Konopik 
Kyra Pöppl 
Ingrid Brummer 
Anne Liegel 
Marie Geißler 
Lena Eisner 
Ferdinand Fröhlich 
Sabrina Stein 
Carolin Merkel 
Madeleine Harnisch 
Noel Dieng 
Norbert Brandl 

Carsten Keller 
Karl-Heinz Petschner 
Julia Matlok 
Bedia Sit 
Thomas Wedel 
Hanna Meyer 
Lena Wanzek 
Emil Neupert 
Manuel Döllfelder 
Sophia Schleicher 
Isabella Schleicher 
Victoria Kürzdörfer 
Reinhard Burger 
Johann Windisch 
Tim Neupert 
Leni-Sophie Wollek 
Tanja Hartung 
Ludwig Scheidig 
Anke Dewald 
Kerstin Roth 
Kerstin Bier 
Paulina Lindner 
Violeta Cojocaru 
Werner Scheidig 
Tuana Aydin 
Werner Heinlein 
Herta Liegel-Burger 
Klaus Pöll 
Klaus Schober 
Klaus Zehnder 
Ursula Fabritius 
Selma Meyer 
Maurice Zippenfenig 
Steffen Cassian Dannhorn 
Yasin Tercan 





BESONDERS HERZLICHE GLÜCKWÜNSCHE GELTEN IM JUNI
DEN EHRENMITGLIEDERN UND MITGLIEDERN:

JUNI 2024

Reinhold Menna zum 55. Geburtstag
TWilhelm Friedrich zum 73. Geburtstag
Domenico Colonna zum 73. Geburtstag
Udo Felsner zum 80. Geburtstag

Peter Werkstetter zum 83. Geburtstag
Martin Stirmlinger zum 84. Geburtstag
Irmgard Uebel zum 90. Geburtstag
Anna Riegelein zum 94. Geburtstag

Madeleine Schroll
Tim Sättler
Lukas Krause
Stefan Zechentmayer
Stefan Ehrhardt
Emil Kröner
Florian Maurer 
Wilhelm Friedrich 
Thomas Hirsch 
Rea Eder 
Hannah Dawidowski 
Domenico Colonna 
Alexander Diez 
Martina Keck 
Luzi Sophia Hirschmann 
Quoc Tu Luong 
Liam Luca Grosser 
Kevin Czub 
Julia Frerichs 
Melanie Wollek 
Udo Felsner 
Wladimir Beylin 
Hernan Angulo Alvarado 
Mona Heyn 
Andreas Strobel 
Hendrik Dürsch 
Anna Riegelein 
Irmgard Uebel 
Tobias Wörler 

Peter Werkstetter 
Jessica Klein 
Alexandre Gaita 
Marcus Wünnerlein 
Nicole Spath 
Melissa Pennning 
Domenico Bertinato 
Sabine Varga 
Martin Stirmlinger 
Nathanael Krasnikov 
Jakob Hofmann 
Gabriel Glöckle 
Eray Eyüp 
Katja Seidl 
Natalia Maria Maier 
Lina Barner 
Angela Heller 
Srdjan Marinovic 
Maria Stella Wachter 
Melanie Engel 
Nicole Ungar 
Robert Ulrich 
Andrea Bieberich 
Daniel Mohr 
Reinhold Menna 
Louisa Röhn 
Laura Wörlein 
Corinna Bürzl 
Markus Schwarz 

HERZLICHE GLÜCKWÜNSCHE ZUM GEBURTSTAG
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Strom - Gas - Wasser - Fernwärme

ENTSTÖRUNGSDIENST
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Tel.: 0911 609041

Immer gut versorgt
regional, persönlich, nah

regional, persönlich, nah

regional

persönlich

nah

- Alles aus einer Hand -
Ganz nah am Puls der Region
Wir versorgen Sie zuverlässig mit Strom, 
Gas, Wasser und Fernwärme.
Unser Entstörungsdienst ist rund um die 
Uhr (24/7) für Sie da, mit unseren schnellen 
Reaktionszeiten halten wir die Region am 
Laufen.

Mit der zuverlässigen Versorgung aus 
einer Hand hört es nicht auf, nutzen Sie 
gerne unsere Beratungsmöglichkeiten und 
unseren Service.

Service und Informationen
•  Kostenlose Tarif-, Preis- und Anschluss-

beratung
•  Kompetente Beratung zu Ihren Energie- 

und Wasserrechnungen
•  Verleih von Energiemessgeräten an

unsere Kunden
•  Infos rund um das Thema Erneuerbare 

Energien


